

Alternativantrag der FDP zu TOP 4

Grundsätzlich teilen wir den Wunsch, die Kapazitäten unserer Kindertagesstätten um eine weitere Elementargruppe zu erweitern.

Wir schlagen als flexiblere und schnellere Alternative vor, eine weitere Wald-Gruppe im Kindergarten der Lebenshilfe zu schaffen. Da das bestehende Waldhaus mittlerweile auch Sanierungsbedarf aufweist, ermöglicht ein Neubau eines weiteren Waldhauses auch gemeinsame Sanierung und Neubau.

Wir beauftragen die Verwaltung:

- zu prüfen, ob der Neubau genehmigungsfähig ist
- Gespräche mit der Lebenshilfe zu führen, die Trägerschaft zu übernehmen
- Gespräche mit dem Schäferhof zu führen, die dem jetzigen Waldhaus angrenzenden Flächen dafür zur Verfügung zu stellen.
- Fördermöglichkeiten zu klären

Appen, den 03.11.2022



Jutta Kaufmann

Fraktionsvorsitzende FDP Appen